Joven brasileño satisfecho por su visita a Cuba (+ Audio)



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 10 feb (RHC) El joven Guillerme Benetti, de Brasil, estuvo entre los más de 80 integrantes de la brigada suramericana que visitó Cuba durante varios días con presencia en varias provincias del país y trabajo agrícola, entre otras actividades.

Estudiante de letras en la universidad de Sao Paulo, Guillerme se mostró complacido por el recibimiento en Cuba y satisfecho por departir con la población cubana y sus organizaciones que caracterizó de solidarios y muy amistosos.

En declaraciones exclusivas a Radio Habana Cuba, Benetti declaró satisfacción también por conocer el trabajo de salud y educación en la nación caribeña destinados directamente a la población de manera gratuita, y además por intercambiar con sus homólogos universitarios cubanos y con trabajadores agrícolas.

En el Campamento Internacional Julio Antonio Mella de la provincia Artemisa donde se hospedó la brigada, el jóven

Gullerme igualmente departió con otros brigadistas suramericanos quiénes acordaron ofrecer experiencias de la visita a Cuba en sus países: Chile, Uruguay, Argentina y Brasil de donde procedió este contingente solidario con la nación cubana.



Radio Habana Cuba